



## Ya culminamos la construcción de tres instituciones educativas en Santo Domingo de la Capilla.

*En los próximos días se realizará la recepción de las instituciones educativas de: Chaupecruz, Palo Quemado y Naranjos.*

*Por: Oficina de Relaciones Públicas y Comunicaciones*

Continuamos ampliando y mejorando los servicios de educación del nivel inicial en el distrito de Santo Domingo de la Capilla; en las localidades de Chaupecruz, Palo Quemado y Naranjos, ya culminamos.

El gerente sub regional Carlos Dávila Fuentes, comité de recepción de obra, equipo técnico de la empresa ejecutora y empresa supervisora, realizaron el recorrido de verificación de todos los ambientes de las infraestructuras educativas.

En el recorrido, también participaron los docentes y padres de familia. Se verificaron algunas observaciones, suscritas en actas, teniendo un plazo, conforme a ley, para ser subsanadas y proceder a la recepción parcial de la obra.

DATO: Instituciones educativas corresponden al proyecto "Mejoramiento de los servicios de educación de nivel inicial en las localidades de Santo Domingo de la Capilla, Chaupecruz, Palo Quemado y Naranjos".